

BIG ISSUE

Penandatanganan Komitmen Bersama, RSUD Lapatarai Barru Menuju Akreditasi Paripurna

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.BIGISSUE.ID

Aug 12, 2022 - 12:26



BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi Partai NasDem, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Direktur RSUD Lapatarai Barru, drg. Hj. Ulfah Nurul Huda dan Kadis Kesehatan Barru, dr. Amis Rifai menandatangani Komitmen Bersama dalam rangka mendukung peningkatan mutu dan keselamatan staf dan pasien dalam pelayanan UPT RSUD Lapatarai Barru.

Penandatanganan komitmen yang disaksikan oleh Anggota Dewan Pengawas RSUD La Patarai Barru dan seluruh pegawai RSUD, di gelar di kantor RSUD Lapatarai Barru, pada Jumat pagi (12/8/2022).



Anggota DPR RI Hj. Hasnah Syam mengatakan bahwa, penandatanganan komitmen ini dilakukan sesuai dengan Standar Akreditasi Baru Rumah Sakit berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan RI No.HK. 01.07/MENKES/[1128/2022](#) Tentang Standar Akreditasi Rumah Sakit, maka seluruh rumah sakit perlu melakukan proses pemahaman terhadap pedoman standar akreditasi.

"Sehubungan dengan standar Akreditasi Baru Rumah Sakit berdasarkan Keputusan Menteri Kesehatan RI No.HK. 01.07/MENKES/[1128/2022](#) Tentang Standar Akreditasi Rumah Sakit, maka Penandatanganan Komitmen bersama ini dilakukan", kata Hasnah usai membuka kegiatan sosialisasi JKN-KIS di Aulla Bappeda Barru.

Sebelumnya, Bupati Barru Suardi Saleh dalam sambutannya mengatakan, kita akan bersama-sama berkomitmen dalam rangka mewujudkan akreditasi RSUD walaupun beberapa tahun yang lalu sudah dilakukan akreditasi tentunya ada peningkatan pelayanan sehingga dilakukan kembali.



Menurutnya, sebagai program utama adalah peningkatan kualitas pelayanan termasuk peningkatan mutu dan keselamatan. Harus mendapatkan pengakuan bahwa RSUD La Patarai memiliki kualitas pelayanan yang bagus.

"Ini adalah merupakan mimpi saya dalam hal peningkatan pelayanan dibidang kesehatan", ucap Suardi Saleh.

Sementara itu, Direktur RSUD Lapatarai Barru Ulfah Nurul Huda menjelaskan bahwa dalam rangka akreditasi ini, Senin 15 Agustus akan dilakukan pembimbingan dalam rangka melaksanakan akreditasi.

"Banyak proses yang akan kami lakukan dalam waktu singkat seperti sarana dan prasarana serta administrasi kami mohon dukungan sehingga apa yg kita inginkan dapat tercapai yaitu akreditasi tingkat paripurna", terang Ulfah.

"Kesehatan dan Kepuasan anda adalah tujuan kami (Your Health and Satisfaction Is Our Goal) " Merupakan motto pelayanan di RSUD La Patarai Barru", pungkasnya.

(Ahkam)